

Elda será pionera en la recogida selectiva de residuos «puerta a puerta» en las empresas

07/07/2025



El polígono Finca Lacy | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la empresa concesionaria del servicio municipal de recogida viaria de residuos, ha anunciado un nuevo servicio que beneficiará a las empresas de la localidad. Va a poner en marcha a partir de este verano un innovador sistema de recogida selectiva «puerta a puerta» en las naves de los tres polígonos industriales de la ciudad, convirtiéndose así en una localidad pionera en esta iniciativa.

Este nuevo servicio contempla la entrega gratuita de contenedores específicos a cada empresa para separar los distintos tipos de residuos: orgánico, envases, papel y

cartón, y resto.

En estos contenedores únicamente se podrán depositar residuos domiciliarios, quedando expresamente prohibido cualquier otro tipo de residuo generado por la actividad industrial.

Además, señalan fuentes municipales, con la implantación del sistema «puerta a puerta» se espera que se suprima el vertido descontrolado e ilegal de enseres y otros restos en los contenedores que actualmente existen en los polígonos industriales y que son un problema para

el medio ambiente.

El objetivo del Consistorio con esta medida es eliminar focos de suciedad y mejorando significativamente la imagen y salubridad de estas áreas empresariales, garantizando además el reciclaje.

Para asegurar el correcto funcionamiento del sistema, está previsto que los educadores ambientales visiten en las próximas semanas las empresas ubicadas en los polígonos, con el objetivo de informar y formar sobre la correcta separación y gestión de los residuos, así como resolver cualquier duda relativa a la nueva recogida «puerta a puerta».

Apuesta municipal

"La implantación de esta medida responde a la firme

apuesta del gobierno local por la sostenibilidad y el cuidado del entorno, recogida de manera explícita en el Plan Estratégico Elda 2030", señalan las mismas fuentes municipales.

Con esta iniciativa "Elda refuerza su compromiso con la economía circular, la reducción del impacto ambiental y la mejora de la gestión de residuos, contribuyendo de manera directa a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)", continúan desde el Consistorio.

Según recalca el Ayuntamiento, con este paso decisivo, Elda no solo mejora la eficiencia de la gestión de residuos en sus áreas industriales, sino que se sitúa como un referente en materia de sostenibilidad y protección medioambiental en el ámbito empresarial.